



### *Presstext*

Vielen Dank!

Bei sommerlichem Wetter fanden sich Anfang September zahlreiche Besuchende ein, um gemeinsam mit uns das 40-jährige Jubiläum der Kinder- und Jugendfachstelle Aaretal (VKJA) zu feiern. Das Spycher- und Werkhofareal in Münsingen an der Schlosstrasse war zwei Tage lang Ort eines abwechslungsreichen Geschehens für Gross und Klein. Die Outdoor-Ausstellung im Spychergarten hat den Besuchenden aufgezeigt, wieviel in den letzten 40 Jahren geschehen ist.

Ein besonderer Moment der Feierlichkeiten war der Rückblick mit Urs Ammon, Fachstellenleiter der KJuFA und seit 27 Jahren engagiert dabei: Im März 2025 wird er in Pension gehen. Seine Nachfolge wird Simon Furgler antreten – auch er kann auf mehr als 10 Jahre Erfahrung in der OKJA Aaretal aufbauen.

Für die Offene Kinder- und Jugendarbeit ist Veränderung Programm und so freuen uns darauf, auch weiterhin immer wieder neue Generationen bei unseren Angeboten begrüßen zu können.

Das KJuFA-Team

[www.jugendfachstelle.ch](http://www.jugendfachstelle.ch)